

## Katholisches Sozialzentrum:

# Neues Fahrzeug für die Tafel

Dank der Unterstützung regionaler Partner konnte die Tafel Viernheim ein neues Fahrzeug in Betrieb nehmen. Der Mercedes-Sprinter wird künftig bei der täglichen Abholung von Lebensmitteln eingesetzt.

Von Herbert Kohl

20. Jan. 2026



## Tafel bleibt mobil

### Neuer Mercedes-Benz Sprinter für die Tafel Viernheim übergeben

Seit 27 Jahren ist Mercedes-Benz einer der Hauptsponsoren der deutschen Tafeln und hat in dieser Zeit mehr als 1.500 Transporter an die Tafel-Initiativen ausgeliefert. Mercedes-Benz und Autohaus Ebert unterstützen die Viernheimer Tafel.

Mit mehr als 1.500 Transporter-Neufahrzeugen hat die Marke mit dem Stern die Tafeln bislang unterstützt und dieses mittlerweile 27 Jahre währende Engagement zu einer langjährigen Tradition gemacht. Im Rahmen des Tafel-Sponsorings übernimmt Mercedes-Benz ca. die Hälfte des Fahrzeuglistenpreises.

### Langfristige Partnerschaft mit Lions Club und regionalen Sponsoren sichert Mobilität

Die Tafel im Katholischen Sozialzentrum hat ein neues Fahrzeug erhalten. Der Sprinter wurde in Hirschberg im Nutzfahrzeug-Center des Autohaus Ebert vom Sprecher der Geschäftsführung, Herrn Dominik Bessler, offiziell übergeben und verstärkt künftig den Fuhrpark der Einrichtung.

„Tagtäglich sind unsere Transporter unterwegs zu Einkaufsmärkten und Bäckereien in Ladenburg, Heddesheim und Viernheim und sammeln Lebensmittel“, erläutert Herbert Kohl vom Leitungsteam der Tafel. „Das ist ein wichtiger Beitrag zur nachhaltigen Lebensmittelverwendung. Alles, was vor Ablauf der Haltbarkeitsfristen zu uns gelangt, bleibt im Kreislauf und wird vor der Vernichtung bewahrt.“

Rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich ehrenamtlich bei der Viernheimer Tafel. Etwa 400 Menschen mit Sozialausweis können jeden Dienstag und Freitag das Angebot nutzen.

### Partnerschaft ermöglicht Neuanschaffung

Markus Staniczek, Logistikleiter von Amazon freut sich sehr die Viernheimer Tafel mit einer großen Spende unterstützen zu können. Amazon wird auch dauerhaft Kooperationspartner der Tafel bleiben und das wichtige soziale Anliegen unterstützen.

Aufgrund der hohen Kilometerleistung unterliegen die Fahrzeuge einem natürlichen Verschleiß und müssen nach einigen Jahren erneuert werden. Die Anschaffung des neuen Sprinters wurde durch eine Partnerschaft zwischen Mercedes-Benz, Amazon als Hauptsponsor und dem Lions Club Viernheim ermöglicht. Das Nachhaltigkeitsprogramm von Mercedes-Benz sah dabei erhebliche Preisnachlässe vor.

Der Lions Club Viernheim unterstützt die Tafel bereits seit vielen Jahren. Er trägt die laufenden Kosten für Treibstoff und Wartung der Fahrzeuge und hat in der Vergangenheit bereits ein Fahrzeug finanziert.

#### **Ausblick: Erweiterung der Photovoltaikanlage**

In naher Zukunft wird die bestehende Photovoltaikanlage auf dem Dach des Sozialzentrums erweitert. Die Finanzierung übernimmt ebenfalls der Lions Club Viernheim. Der dort erzeugte Strom soll künftig auch ein geplantes Elektrofahrzeug versorgen, das für Hauslieferungen eingesetzt werden soll. „Wir freuen uns sehr über die verlässliche Partnerschaft und die Unterstützung, die es uns ermöglicht, unsere wichtige Arbeit fortzusetzen“, so Herbert Kohl.

**Auf dem Bild sind zu sehen – von links:** Gregor Disson und Martina Bartzsch-Latscha vom Lions-Club Viernheim, Volker Gassenferth, Facility Manager Sozialzentrum, Christina Arnold Verwaltungsleiterin Pfarrei Hl. Johannes XXIII. Viernheim, Herbert Kohl, Tafel Leitung, Dominik Bessler, Geschäftsleitung der Autohaus Ebert GmbH & Co. KG, Nick Schmitt, Autohaus Ebert Transporter Verkäufer, Markus Staniczek, Delivery Station Manager Amazon Viernheim